

## Radio Gâtine fête ses 20 ans

C'est à La Ferrière-en-Parthenay que Radio Gâtine a choisi, cette année, de faire son assemblée générale. Le maire, Guillaume Clément, a accueilli les administrateurs, bénévoles et adhérents avec grand plaisir pour cette première dans sa commune.

Jean-Charles Naud, président de la radio locale a ensuite présenté le rapport moral et souligné qu'en cette année 2023, on fêtera les 20 ans de la radio et les 40 ans de la fréquence : « Cette année va être un marqueur de l'histoire, sans dresser un panégyrique, par un devoir de mémoire et des remerciements pour toutes les personnes qui ont passé la porte et ont construit la radio avec leur investissement et leur énergie. »

### L'anniversaire aux Loges le 18 novembre

Et pour fêter cet anniversaire, un grand événement est prévu en fin d'année, le 18 novembre, à la salle des Loges. Une commission spécifique a été créée. Les organisateurs réfléchissent déjà à une soirée style Gala Radio Gâtine awards, avec remises de trophées sérieux et loufoques. Si 2020 et 2021 avaient apporté leur lot de surprises et d'écueils finalement bien surmontés, « 2022 est devenue une nouvelle année de référence et de retour à une trajectoire libérée pour ren-



Le bureau a présenté le bilan et les perspectives de Radio Gâtine. (Photo NR)

forcer chaque pôle de l'organisation et construire l'avenir », souligne le président.

Cet avenir se décline en plusieurs points : « Construire un vivier important d'adhérents pour renforcer le CA, ancrer et projeter la radio dans un nouvel élan propulsé par l'installation dans de nouveaux locaux, continuer à enrichir nos programmes avec les projets en cours et faire mieux vivre le tissu de nos bénévoles, multiplier les pistes de financements diversifiés, s'appuyer et mieux collaborer avec l'équipe salariée qui est le rouage essentiel et continuer à stimuler la vigueur de l'engagement associatif avec un bureau chargé de protéger et de magnifier le

trésor qui est entre nos mains », énumère Jean-Charles Naud.

En quelques chiffres, Radio Gâtine, ce sont 10 programmes et quelque 2.160 sujets traités, 50 bénévoles dont 10 nouveaux, 4 nouvelles émissions en 2022 et 5 en 2023, 90.000 écoutes en podcasts... Ainsi qu'une nouvelle identité sonore. Deux nouveaux ont intégré l'équipe : Jili Martin et Sony Berger.

Le rapport financier s'élève à 186.933 € de produits et 187.998 € de charges en 2022. Le résultat reste excédentaire à 9.554 €. Pour 2023, les prévisions budgétaires sont de 211.125 € pour une année charnière qui demandera un renouvellement de matériel.